



7月17日のたかた夏祭りは、夜店やステージが中止の中、子ども神輿が元気に出発しました。浦安の舞も無事に奉納ができました。コロナ感染が心配されましたが、子ども達が一週間後も元気であったことを確認しました。自治会では、来年のたかた夏祭り開催をコロナ感染状況次第ではありますが、不特定多数の方が集まる夜店やステージの開催場所について、神社以外の会場確保を視野に入れて通常開催ができないか検討します。

夜店はなくとも神輿ができた！

本年度の敬老祝賀会は中止
9月18日に開催予定の敬老祝賀会は、コロナ感染状況により区内の6行政区全て中止となりました。室内感染のリスクを考えた結果です。ご理解をお願いします。



グラウンドゴルフ

ペタンク4組



4組新谷さんの選手宣誓

7月24日波多江小学校グラウンドで校区球技大会が3年ぶりに開催されました。例年よりも選手を減らして競技時間の短縮、屋外開催となりました。高田西チームは、残念ながら優勝はできませんでしたが、楽しい時間を過ごすことができました。総合優勝は、池田北行政区でした。

波多江校区球技大会



猛暑に耐えた訓練が、素晴らしい成果につながりました



消防操法大会成績発表
7月17日糸島市消防団操法大会が、旧志摩庁舎前で開催されました。波多江校区管轄の波多江分団は自動車ポンプの部で2位。小型ポンプの部で3位でした。優勝は、自動車ポンプの部 前原分団。小型ポンプの部 長糸分団でした。波多江分団頑張りました。

第二回 高田西グラウンドゴルフ同好会 成績発表
7月25日開催
優勝 八頭司 晃さん
二位 椎葉 征行さん
三位 江口 富美子さん
次回は、8月22日 月曜日8時
コミュニティ広場で開催です。